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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "VIA SOSPELLO IN STATO DI ABBANDONO" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 9 GIUGNO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO 
 
che i residenti della Circoscrizione 5 lamentano lo stato di degrado e di abbandono di una 
porzione di terreno che ospita da qualche anno un giardino pubblico "il giardino di via 
Sospello" e l'area limitrofa che dove è situata una scuola materna municipale denominata 
"De Panis"; 
 

RILEVATO CHE 
 
- il giardino pubblico è stato completamente spogliato e depredato di tutte le sue strutture: 

le panchine di legno sono state sradicate dal terreno, la recinzione è stata divelta, l'erba 
del giardino è incolta: non viene né curata né tagliata, la fontanella dell'acqua non è 
funzionante, i giochi istallati per i bambini sono stati rotti da vandali; 

- in quegli spazi giacciono alcune lastre di conglomerato di amianto, che sono considerate 
nocive per la salute di tutti gli esseri umani, le lastre sono state incautamente abbandonate 
nella porzione di terreno vicina al giardino pubblico che confina con i muri della scuola 
materna; 

- vengono abbandonati rifiuti di ogni natura e di ogni genere, con il pericolo che i residui 
liberati da tutti quei materiali possano dissolversi nell'aria che tutti noi respiriamo; 

 
CONSIDERATO 

 
che i giardino pubblico di via Sospello ed il cortile della scuola materna ospitano moltissimi 
bambini che passano i loro pomeriggi giocando all'aria aperta e la tutela della loro salute e del 
loro benessere è prioritaria;   
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) in quali tempistiche la Giunta intende effettuare un'azione di bonifica sul terreno 

restituendo un po' di decoro urbano e pulizia della zona; 
2) quali altri interventi si intende attuare al fine di restituire il giardino pubblico ai residenti; 
3) in quali modi si intende intervenire al fine di tutelare la salute pubblica evitando di 

inquinare l'ambiente e proteggendo i residenti ed i bambini dalle sostanze nocive che 
vengono emanate dalle lastre di amianto.     

 
F.to Silvio Magliano   


